
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16. September 2020 
  

Landesstraße Boppstraße 

  

Hauptargument der Verwaltung gegen eine Einbahnstraßenführung der Boppstraße 

war die Eigenschaft als Landesstraße. Zwischenzeitlich wurden Überlegungen der 

Verwaltung bekannt, den Status als Landesstraße für die Boppstraße aufzugeben. 

Auf die Anfrage 1281/2019 hin wurde noch geantwortet, dass diese Überlegungen 

noch nicht abgeschlossen seien. Es ergeben sich daraus nun folgende Fragen: 

 

- Hat die Verwaltung inzwischen ihre Überlegungen hierzu abgeschlossen? Falls ja: 

Wann wird voraussichtlich die Verwaltung mit diesem Wunsch an das Land 

herantreten? Falls nein: In welchem Zeitraum gedenkt die Verwaltung ihre 

Überlegungen abzuschließen? 

- Seit wann genau werden innerhalb der Verwaltung entsprechende 

Überlegungen angestellt? 

- Welche Gründe sprechen aus Sicht der Verwaltung dafür, den Status als 

Landesstraße aufzugeben? 

 

 

Mainz, 30.08.2020  

   gez. Karsten Lange            


